

In Paris haben die Franzosen den General Miranda, wie auch die Generale Lonvin und Stengel hingerichtet.

Am 2. Mai haben die Franzosen einen neuen starken Ausfall aus Kassel gemacht, sind aber ungeachtet ihres heftigen Artilleriefeuers mit Verlust von drei Kanonen und 375 Toten zurückgewiesen worden. Das Dorf Kostheim hat dabei sehr viel gelitten und soll grösstenteils abgebrannt sein.

Vor Mainz wurde alle Anstalt gemacht zu einer Einnahme. Gestern wurde der Kirchturm niedergeschossen. Auch viele Häuser gerieten in Brand, auch wurden alle Sturmleitern hergeschafft.

Am 4. Mai liess der König von Preussen die französische Verschanzung bei Kostheim angreifen. Die Preussen eroberten eine Schanze nach der anderen, verloren aber 600 Mann dabei.

Am 1. Mai haben auch die kaiserlichen Truppen wieder einen herrlichen Sieg gegen die Franzosen erhalten bei Valenciennes. Letztere waren der angreifende Teil und hatten über hunderttausend Streiter,